

UNIVERSIDAD DEL SURESTE
LICENCIATURA MEDICINA HUMANA

MATERIA:

Bioética y normatividad

DOCENTE:

DR. Gutierrez Gomez Dario Cristiaderit

ALUMNA:

ESPINOSA ALFONSO MARGARITA DEL CARMEN

SEMESTRE Y GRUPO:

3º “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de Octubre del 2020

EDAD MEDIA

- ① La ética asume elementos de las doctrinas clásicas de la felicidad (el fin del actuar humano consiste en obtener el bien que nos hace felices) y los une a la doctrina cristiana (vista como Revelación divina), especialmente según la normativa que recogen los mandamientos. El fin último del actuar humano es la caridad, que se consigue al vivir desde el Evangelio, y que permite al hombre acceder a la visión de Dios (en el cielo), donde el ser humano alcanza su máxima plenitud y el bien supremo. Diversos autores hablan de ética y según perspectivas diferentes. Es oportuno recordar dos grandes nombres, san Agustín de Hipona y santo Tomás de Aquino (especialmente en la segunda parte de la Suma de teología, en la que se recogen numerosos elementos de la ética de Aristóteles). Posteriormente, y tras las huellas de las ideas de Tomás de Aquino, se desarrolla en el ámbito católico lo que luego será conocido como principio de doble efecto.
- ① En la Edad Media las teorías éticas buscan una conciliación con la doctrina moral cristiana. En Tomás de Aquino tal armonización se lleva a cabo sobre la base de la ética aristotélica, dando lugar a un eudemonismo en el que el máximo bien (felicidad) se identificaba con Dios. Éste es el que da la ley eterna y establece los contenidos de la verdadera moral como una ley natural en los hombres. La ley natural contiene principios normativos, que se hallan en nosotros como inclinaciones naturales (hábitos) y de los cuales el primero es "ha de hacerse el bien y evitarse el mal"

EDAD MEDIA SIGLO V-XV

VALORES	CONTINUA	ABSOLETO	REPRESENTANTES	OBSERVACIONES
Felicidad Paz Fe Voluntad Pureza	Fe Voluntad	Felicidad Paz Pureza	San Agustín de Hipona Santo Tomás de Aquino	Las corrientes filosóficas, las artes, la ética del momento era controlada por la iglesia católica La filosofía en la edad media dio paso a muchas teorías que se mantienen en la actualidad en el tiempo moderno.

Bibliografía

Jorge José Pérez Valera (2011). La ética en la edad media. Recuperado de un PDF el día 04 de Octubre del 2020.